

## Neue Fahrzeuge für den Bauhof Arrach

Gemeinde setzt auf drei neuwertige Fahrzeuge für Winterdienst und Sommerbetrieb -

Der gemeindliche Bauhof sorgt mit seinen sechs Mitarbeitern und diversen Räum- und Streufahrzeugen seit 2013 in Eigenregie dafür, dass der innerörtliche Verkehr auch bei Eis und Schnee weiterfließt und öffentliche Flächen und Gehwege frei und gefahrlos begehbar sind. Unterstützt wird er dabei von Lohnunternehmer Johann Sterr. Für schnee- und eisfreie Gehwege ist Bernd Herzig zuständig. Die anhaltenden Minustemperaturen bringen immer wieder eine erhöhte Gefahr von Straßenglätte. Insbesondere Brücken, neuralgische Punkte auf freier Strecke und Straßenkreuzungen sind in diesem Zusammenhang besonders wichtig und bedürfen der Vorsorge. Bei Schneefall oder Glatteis rücken Stephan Hutter und seine Mannen unverzüglich aus, um nach einem festgelegten Streu- und Räumplan die Straßen in den Orten von der winterlichen Pracht zu befreien.

Um den Fuhrpark des Bauhofes zukunftssicher aufzurüsten, wurde als Ersatzbeschaffung ein Multifunktionsgerät ins Auge gefasst. Aufgrund des auslaufenden Vertrages wurden Angebote verschiedener Hersteller eingeholt. In praktischen Vorführungen auf dem Bauhofgelände stellten mehrere Anbieter ihre Gerätschaften und deren Können vor. Das Bedienpersonal, das die Maschinen dann auch im täglichen Einsatz betreut, konnte sich ein Bild von der neuen Anschaffung machen. Zudem wurden dem Gemeinderat alle Hersteller, Fahrzeugtypen und Finanzierungsmöglichkeiten vorgestellt.

Durchgesetzt hat sich schließlich ein Fahrzeug der Firma Holder C70 SingleCab (Einmann-Kabine), welches die Mitarbeiter des Bauhofes vor allem durch seine Leistung und Wendigkeit überzeugen konnte. Das neue Fahrzeug wurde durch Mietkauf angeschafft. Es kann multifunktional eingesetzt werden und überzeugt mit technischen Raffinessen. Derzeit bewährt es sich im Winterdienst. Dafür ist der Geräteträger mit einem Variopflug und einem Streubehälter ausgestattet. Im Sommerbetrieb kann das Fahrzeug mit einer entsprechenden Kehrvorrichtung (z.B. zum Säubern von Straßen) und einer Mähvorrichtung ausgestattet werden. Somit wird das Fahrzeug ganzjährig vom Bauhof eingesetzt.

Des Weiteren stand eine dringend benötigte Ersatzbeschaffung des 7,5-Tonnen-Lkws an. Dieser war aufgrund seines Alters bereits am Ende seiner Einsatzmöglichkeiten und die Reparaturen hätten den Zeitwert des Fahrzeugs erheblich überschritten. Daher fasste man auch hier einen Ersatz ins Auge. Bei dieser Neuanschaffung handelt es sich um einen gebrauchten LKW, um entsprechend Kosten einsparen zu können. Gekauft wurde letztlich dann wieder ein IVECO Lkw. Finanziert wurde dieser aus dem Verkauf eines Unimog sowie des alten Bauhof-Lkws. Die Kosten für den neuen LKW neutralisierten sich dadurch. Auch wurde für die Wintermonate ein Traktor der Marke Fendt, Modell 312, angemietet. Dieser ist mit einem Schneepflug sowie einem Streusalzbehälter bestückt. Der Ankauf der drei Fahrzeuge stellt eine gelungene Aufwertung des Fuhrparks dar.

### Bildunterschrift zu Neue Fahrzeuge Bauhof Arrach 2021:

Armada in Orange – Die Mitarbeiter des Bauhofes Arrach (v. li.: Manuela Pfeffer, Johannes Haselsteiner, Bauhofleiter Stephan Hutter, Michael Denk, Johannes Altmann, Markus Geiger) und Bürgermeister Gerhard Mühlbauer mit den aktuell eingesetzten Fahrzeugen der Gemeinde.